

● Sheinbaum:
el país, preparado
para cualquier
escenario

Estamos fuertes; nos alistamos para lo que venga, subraya Sheinbaum

NÉSTOR JIMÉNEZ

Tras la caída mundial de las bolsas de valores durante la jornada financiera de ayer, la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, aseveró: “nos estamos preparando para cualquier escenario”.

Consultada sobre las especulaciones de una crisis global, declaró que “hoy estamos en mejores condiciones de afrontarla” y afirmó que la economía mexicana “es sólida y fuerte, con finanzas sanas”.

Explicó que los proyectos ferroviarios proyectados para su gobierno tienen como uno de sus objetivos impulsar la generación de empleos.

Respecto del sector energético, subrayó que junto con un plan integral para transitar a nuevas fuentes de energía, busca consolidar las refinerías que hay en el país y las plantas coquizadoras que se encuentran en construcción, al tiempo que aclaró: “no estamos planteando” la construcción de una planta procesadora de crudo.

Luego de reunirse por varias horas con gobernadores de la región noroeste del país, a la próxima presidenta de la República se le preguntó en conferencia de prensa sobre la caída de diversas bolsas de valores y monedas en el mundo, frente a especulaciones de una posible recesión económica global.

Elecciones en EU, otro factor

Sheinbaum llamó a no adelantar escenarios de este tipo. “Vamos a esperar el impacto de lo que ocurrió ahora. Vienen también las elecciones en Estados Unidos en noviembre, entonces no podemos plantear ya que hay una recesión o que viene una. Nosotros estamos preparados y nos estamos alistando para cualquier escenario”.

Al indicar que hay un “trabajo responsable” con el secretario de Hacienda, agregó que se mantendrán acciones para “fortalecer la economía y el mercado internos”.

Al responder preguntas sobre sus previsiones en la economía, insistió en que se trata de un fenómeno que “es algo que pasó en tres días, creo que es apresurado catalogarlo de crisis o algo así. Hay que

esperar como en todo y al mismo tiempo prepararse para cualquier escenario”.

Pese a que hay condiciones económicas internacionales que afectan al país, destacó que “hoy estamos en mejores condiciones de afrontarlas, pues hay reservas internacionales”.

Independientemente de la integración económica mundial que tienen todas las naciones, así como el impacto que la inestabilidad puede tener en México, recalcó que el mercado interno está fortalecido por obras públicas e inversión privada.

Como muestra de ello, retomó el último dato difundido por el IMSS que apunta a un crecimiento de 12 mil fuentes de trabajo.

Entre las medidas que podrían mantener a flote la economía en su gestión, expuso los distintos proyectos de obras públicas, como la ampliación de la red ferroviaria y el plan para construir entre 100 y 150 mil viviendas el próximo año. Ambos sectores, explicó, se caracterizan por la generación de empleos, necesaria para la fortaleza económica.

